



Medienmitteilung

Datum: 28. Oktober 2016 – Nr. 75
Sperrfrist:

Ersatzwahl Sportkommission

Der Regierungsrat hat Kantonsrat Adrian Haueter für den Rest der Amtsdauer bis 2018 als neues Mitglied in die kantonale Sportkommission gewählt.

Kantonsrat Adrian Haueter, Sarnen, tritt die Nachfolge von Kantonsrat Markus Ettl, Kerns, an, der anfangs August 2016 seinen Rücktritt aus der Sportkommission erklärt hat.

Der Regierungsrat wählt die Mitglieder der kantonalen Sportkommission jeweils für eine Amtsdauer von vier Jahren. Sie berät das Bildungs- und Kulturdepartement in sportpolitischen Fragen, ist in die jährliche Vergabe der Swisslos-Beiträge involviert oder beantragt die Verleihung des kantonalen Sportpreises.

Für den Rest der Amtsdauer 2014 bis 2018 setzt sich die kantonale Sportkommission wie folgt zusammen:

Funktion	Name	Wohnort
Präsident	Hans-Melk Reinhard	Sachseln
Mitglied	Karin Langensand	Kerns
Mitglied	Alois Hurschler	Engelberg
Mitglied	Rebekka Berger	Giswil
Mitglied	Sandra Portmann	Sachseln
Mitglied	Daniel Henggeler	Wilten
Mitglied	Adrian Haueter	Sarnen